
平成１７年第１回（３月）野洲市議会定例会一般質問事項表
質問順位 質　問　者 質　問　内　容

1 竹内　孝治 篠原駅周辺整備と南口開設について

家棟川隧道と旧堤防の撤去について

2 荒川　泰宏 野洲市職員の手当等について

3 藤村　洋二 新市の人権問題の取り組み

地道な環境施策の推進について

4 梶山　幾世 地球温暖化防止対策

学校･子どもたちの安全確保

歩いて暮らせるまちづくり

次世代育成支援対策の強化

5 田中　榮太郎 財政運営への取り組みについて

6 藤下　茂昭 イオン（株）の受入れについて

福祉バス・市公用バスの利用について

少子高齢化と幼保一元化について

7 中島　一雄 新駅設置構想（ＪＲ野洲駅ー篠原駅間）を問う

8 三和　郁子 「学校教育及び学校危機管理」について

「地域経済の活性化」について

「寄付条例策定について提言」

「道路の安全」について

9 辻　　藤雄 市道五条吉川湖岸線整備について

10 田中　良隆 市の保育行政の現状と対策について

11 林　 　克 篠原駅周辺における公図混乱地域の整備について

日野川改修工事における堤防の景観性について

12 太田　秀司 野洲川橋西詰めに信号機設置を

道徳教育の充実を

13 木村　定八 ゆとり教育について

14 田中　孝嗣 教育関係

15 小菅　六雄 指定管理者制度の導入について

「市民窓口」サービスの存続と充実について

水道料金の調整方針について

イオンの誘致について

16 野並　享子 園・学校給食について

残土条例について

新幹線栗東新駅について



平成１７年第１回（３月）野洲市議会定例会一般質問事項表
質問順位 質　問　者 質　問　内　容

17 森田　貞雄 失業者とＮＥＥＴの問題の把握について

幼児教育の現状認識とその対応について

福祉事務所の開設について

総合計画の策定について

18 山本　勇作 個人情報保護条例制定で自治会等での運用改善について

次世代育成支援対策について

19 森　　申行 新市誕生に伴う介護保険事業の現状と課題について

20 津田　　實 財政の健全化にどう対応すればよいか。

21 中田　幸子 合併後の観光物産振興の取り組みについて

充実した生活が送れる地域の福祉について

22 小島　　進 県道野洲甲西線交通渋滞について

特老（悠紀の里）及びディセンターさくらの両施設正門前環境整備につい
て

23 田中　弘一 男女共同参画の行動計画について

竹生地先の県有地の活用について

24 川口　東洋 給食検討委員会の目指しているものと現状

合併後の検証結果、途中経過評価を伺う

25 鈴木　市朗 新幹線栗東新駅構想及びＪＲ複々線化事業について

合併特例債充当予定事業について
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